

各クラス反省

12月9日(月)、各クラスで2学期の反省について話し合い活動を行いました。そこで出た意見を20日(金)の学年集会で学級委員が発表してくれました。

組	良かった点	悪かった点	改善案
1	① クラスの雰囲気が明るい ② 給食をいっぱい食べていて元気がいい。	① 授業態度、授業準備私語、授業中にもものを取りにいくなど ② 提出物、忘れ物 ③ 係などの仕事を忘れていた。	① 授業中先生に注意されたらすぐやめる。 ② Teamsを見る。 ③ 各自が自覚する。声をかけあう。
2	① 行事に積極的に取り組めた。 ② テストの平均点が高かった。 ③ 給食をお代わりするなど元気があった。	① 一部の人の授業態度が悪かった。 (忘れ物、授業準備、提出物等) ② 一部の人がパソコンの使い方が悪かった。	① 一人一人が意識して授業を受ける。(受験も意識して) ② 一人一人が意識して学校生活を送る。
3	① クラスの雰囲気がよかった。 ② 行事に一致団結して取り組んでいた。 ③ 期末試験に向けてクラスで一丸となって頑張っていて勉強していた。	① 授業態度が悪かったり、準備が遅かったりした人がいた。 ② 机やロッカーの整理整頓が出来ていなかった。 ③ 仮内申が出てから、浮ついている人がいた。	① 授業態度を改める。 ② 気を引き締めて身の回りをきれいにする。 ③ 受験に向けた心持をもつ。

多くの生徒は2学期期末考査後も前向きに学習に向かっています。休み時間にも保健体育の授業で発表するダンスの練習をしたり、家庭科の作品作りをしたりしています。その他、各教科の提出物や小テストにも今までと変わらず取り組んでいる人のほうが多いです。ただし、一部、落ち着きを欠いた行動も見られます。3学期は先生から注意されることがないように意識して生活していきましょう。

木本先生が産休に入ります

3学期から木本先生が産休に入ります。最後に木本先生からのメッセージになります。

いよいよ、みなさんと過ごす日も残り1日となりました。今しかできない人生に何度もない受験という未知の経験、大変なことも多いかと思いますが、みなさんなら乗り越えられるはずです。「受験は団体戦」何度も聞いてきた言葉だと思いますが、同じ学年の仲間たちと共に、最後の最後まで諦めずに切磋琢磨して行って下さい。みなさんの卒業を最後まで見届けられないことが非常に残念ですが、私も出産という未知の経験に足を踏み入れていきたいと思います。3年間、いろいろな形にはなりましたが、みなさんの成長を近くで見ることができて嬉しかったです。3学期も今後も、受験も含めてみなさんの活躍を応援しています。3年間、ありがとうございました。

都立高校インターネット出願受付開始

先週金曜日から都立高校のインターネット出願受付が開始されました。都立推薦希望者は早めに準備をしてください。一般受検だけのご家庭も冬休み中に申請方法などをご確認ください。また、miraicompassに未登録のご家庭は早めにご登録ください。

各種支援制度のオンライン申請についても情報が更新され、東京都教育委員会のホームページにアップされました。こちらもあわせてご確認ください。

各種支援制度のオンライン申請の開始について

[シェアする](#) [ツイートする](#) [LINEで見る](#)

公開日：令和6年（2024）2月5日
最終更新日：令和6年（2024）12月20日

令和6年2月29日より、東京都立高等学校に入学・在学する生徒を対象に、以下の支援制度について「都立高等学校オンライン申請受付システム（以下「オンライン申請システム」といいます。）」を活用したオンライン申請を開始します。

オンライン申請システムの導入により、今まで紙で記入・提出を行っていた申請書について、保護者のパソコン・スマートフォンより申請が可能となります。

※ 原則として紙の申請書による申請を行うことはできません。
やむを得ず紙の申請書による申請を希望する場合は、各学校へお問い合わせください。

1月第1週の予定

1/8 水	1/9 木	1/10 金	12/27～1/5、代表
<ul style="list-style-type: none">● 始業式 自己PRカード締切	<ul style="list-style-type: none">● 給食始● 調査書記載事項通知配布予定	<ul style="list-style-type: none">● ⑥カット● 生徒委員会	電話が機械応答になります。教員にご相談があれば早めに連絡をください。